

『寒さなんて、負けないよ！やっぱりお外が大好き♡』

R7.2月 牛久市栄町保育園

寒い日が続いていますが、保育園の子どもたちは、元気に冬ならではの遊びを楽しんでいます。園庭の霜柱、口から出てくる白い息など、冬の自然に驚いたり、触れたりしながら保育士や友だちと遊びへと広がっています。体を動かすと、身体が温まることも、寒い時ならではの経験です。これからも、年齢に合った環境や活動を考え、子どもの興味に寄り添って過ごしていきたいと思います。

【もも組 0歳児】



ウレタン積み木に座って  
「はい ちーず☺」



ホールで積み木遊び☆



窓からお庭を見てるの～



3人でツーリング？

【たんぽぽ組 1歳児】



お山の上からみんなで一緒に  
「よーいドン！」



安全運転でたのしいドライブ🚗



折り紙ビリビリ たのしいな～



霜柱を手に乗せて「つめた～い」

【ほし組 2歳児】



大好きなジャングルジム♡  
上手に登れるようになったよ！



パジャマを畳むことに挑戦！



雪だるま作ったよ～



むっくりくまさん♪ みんなで鬼ごっこ

【にじ組 3歳児】



「ガラガラ～」と、  
とっても上手にうがいをしています。



まるをいっぱいつけたよ♪



ハートも上手に作れるよ☺



自分たちで食器の片付けをしています。

【もり組 4歳児】



転がしドッチボール大好き♡  
みんなでやると 楽しいね☺



段ボールで作ったお家  
かわいくしよう♡♡



むしとりゲームを作ったよ。  
「誰が一番捕まえられるか、競争ね！」



「みてみて！なわとびが  
とべるようになったよ。」

【やま組 5歳児】



小さなお友だちのお世話を  
進んでしてくれています。  
お兄さんになったね♡



大縄跳びが流行っています。みんなで挑戦!!



ホッピングに挑戦☆  
「こわいから もってて!」と、  
仲良く楽しんでいます。



毎日コツコツ練習しています。  
こんなに跳べるようになりました。